



Perth Amboy Public Schools

Administrative Headquarters Building

178 Barracks Street
Perth Amboy, NJ 08861
(732) 376-6200

Dr. Courtney Pepe
Director of Instructional Technology

Ext. 30230/30154

octubre 31, 2022

Estimado padre/tutor:

Para ayudar a mantener a su hijo/a más seguro y más académico en línea, el Distrito de Escuelas Públicas de Perth Amboy ha adoptado servicios en línea proporcionados por GoGuardian. Puede ser útil saber que más de 10,000 escuelas usan GoGuardian para proteger a 5.5 millones de estudiantes en todo el mundo.

Hemos elegido los servicios de GoGuardian Teacher para:

- Ayudar a proteger a los estudiantes contra material en línea dañino e inapropiado
- Ayudar a los estudiantes a mantenerse "académicos" y más enfocados cuando aprenden en línea
- Ayudar a evaluar el progreso de los estudiantes hacia la tarea asignada
- Facilitar la comunicación entre profesores y alumnos durante el horario de clase
- Monitorear el uso de dispositivos del Distrito para un uso apropiado, incluyendo el monitoreo de señales que puedan indicar peligro propio, acoso, armas, violencia o actividad ilegal.

De acuerdo con la Política de Uso Aceptable del Distrito, el personal del Distrito también monitorea las redes y la actividad en línea, para garantizar el uso adecuado y el cumplimiento de las leyes federales y estatales que regulan la seguridad en Internet. El Distrito no monitorea activamente el uso de dispositivos de los estudiantes en días festivos, fines de semana, recesos escolares o fuera del horario escolar regular, que generalmente son de 7:00 a.m. a 3:30 p.m. Las notificaciones de alertas sobre actividades sospechosas que ocurren fuera del horario escolar regular serán revisadas por el personal y la administración del Distrito durante el horario escolar y, si es apropiado, se contactará a los padres. Tenga en cuenta que las actividades marcadas que ocurran fuera del horario escolar regular se revisarán una vez que la escuela vuelva a sesionar. Por ejemplo, los incidentes marcados que ocurren en un fin de semana serán revisados por la administración el siguiente día escolar. Los estudiantes deben ser conscientes de que no hay expectativa de privacidad al usar la red, los dispositivos o los equipos del Distrito.

¿Cuándo y cómo funciona GoGuardian?

Los servicios basados en la web de GoGuardian operan en Google Suite manejada por nuestras escuelas para las cuentas de Chrome (es decir, cuando un estudiante inicia sesión en nuestro Chromebook emitido por el distrito con su dirección de correo electrónico de la escuela). El Distrito permite a los maestros usar GoGuardian con los estudiantes en sus clases sólo durante el horario escolar a partir de las 7:00 a.m. a 3:30 p.m. de lunes a viernes.

¿Cuáles son mis responsabilidades como padre/tutor y mi hijo/a?

Pedimos que los estudiantes usen sus cuentas de Google administradas por la escuela y los dispositivos administrados por la escuela con fines educativos dentro de los límites de las Escuelas Públicas de Perth Amboy. Cuando un estudiante está fuera de la escuela, los padres son responsables de supervisar el acceso y el uso de Internet. Le recomendamos que discuta las reglas para el uso apropiado de Internet con su hijo/a y refuerce las

lecciones de ciudadanía digital y seguridad con él o ella. También le recomendamos que nos informe de cualquier posible acoso cibernético u otros problemas delicados.

¿Cómo ayuda GoGuardian a proteger la privacidad de mi hijo/a?

Para ayudar a su hijo a mantenerse académico y seguro en línea, GoGuardian colecciona cierta información de identificación personal sobre su hijo/a. GoGuardian nos ha informado que han consultado con expertos en privacidad, participan en organizaciones de privacidad, son orgullosos signatarios del Compromiso de Privacidad Estudiantil y han recibido certificaciones de iKeepSafe por cumplir con los derechos de educación familiar y ley de privacidad y las leyes de privacidad de los estudiantes de California. Para obtener información más detallada sobre GoGuardian, puede visitar el sitio web de GoGuardian, Centro de confianza y privacidad, la Política de privacidad de productos de GoGuardian y el Formulario de notificación y divulgación de COPPA adjunto.

Estamos aquí para responder cualquier pregunta que pueda tener.

Sincerely,

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Courtney Pepe', written in a cursive style.

Dr. Courtney Pepe
Directora de Tecnología de Información y Enseñanza